



令和2年 1月号 可愛保育園

あけまして
おめでとうございます
今年もよろしくおねがいます。



行事予定

- 14日(火) 英語教室(さくら組)
- 17日(金) 感謝の集い
- 〃 たいそう教室(さくら組)
- 22日(水) クッキング(お好み焼き)(さくら組)
- 24日(金) 避難訓練
- 25日(土) 保育参観・保護者研修会
- 31日(金) 誕生会



※1月25日(土)に保育参観・保護者研修会を開催します。
お忙しいとは思いますが、ぜひご参加ください。
後日、詳しい内容のプリントを配布いたします。



新しい年のスタートです。気持ちを新たに、今年も子どもたち一人ひとりに寄り添った保育をしていきたいと思ひます。

休み明けは、生活リズムが崩れたりして、夜泣きをしたり体調が悪くなることもあるかと思ひます。少しでもいつもと違う様子がありましたら、お知らせください。一人ひとりに合わせた対応をしていきます。

本年もよろしくお願いいたします。

今、コレです!



園では室内でも楽しいことがいっぱいです。そこで今月は、お部屋で遊ぶなら「今コレ」です。

★さくら組★

- ・工作、ブロック、パズル
- ・先日ふれあい保育体験実習で中学生が作ってくれた手作りおもちゃの「ひらがなカード」と「ボーリング」が大人気です。ひらがなカード…「あ」～「ん」のカードを並べていろいろな言葉を作ってあそびます。



★きく組★

- ・粘土でお菓子作り。
- ・ままごとコーナーでごちそうを作ってみんなに食べてもらう。(人に喜んでもらうことに嬉しさを感じています)



★ばら組★

- ・発表会のリズムで使った小道具を身に着け、ままごとやお店屋さんごっこを楽しんでいます。
- ・中学生が作ってくれたブロックや魚釣りも人気です。



★たんぼぼ組★

- ・おままごとあそび
お人形をおんぶして、お料理を作り食べさせる…などお世話が大好きです。また、お皿にたくさん盛り付けて、みんなでワイワイお食事会を楽しんでいます。

★もも組★

- ・スナップボタンのおもちゃをつなげてしっぽにしたり、手首や足首に巻いて遊んでいます。最初ボタンを留めるのが難しかったのですが、スムーズにつけられるようになってきました!

★すみれ組★

- ・ボールあそび(転がす、投げる、追いかける)
- ・ロディに乗ること(上手にバランスを取って乗れるようになってきました)



かるた、すごろく、羽根つき、たこあげ、けん玉、あやとりなど昔からの伝承あそびや正月あそびは、現代の子どもたちも夢中になれます。

園での人気の正月あそびは、こま回し。ひもを巻くところからコツが必要ですが、何度も練習しています。回せるようになった「名人」がみんなに回し方を教えてくれています。

小さな子どもたちには、ひものない「てまわしごま」もあります!

ぜひ、ご家庭でも遊んでみてくださいね。



すべての持ち物に名前を書いてください。手袋や靴下、ハンカチやポケットティッシュなどの迷子が増えています。ご協力お願いしま

ポカポカ 目標に向けた取り組み
人とかがわる力

思いやりの心

…ポカポカの温かい心の子ども

「ありのままの自分でいいんだ」という安心感から、自分と他人を思いやることできるよう、主体としての思いや願いを受け止める

12月に入り気温は寒くなってきましたが、保育園ではぼかぼか心の温まる触れ合いがたくさんありました。いろいろな年代の人と出会い、関わり合う中で、一緒に楽しんだり、気持ちや言葉が通じあったり、たくさんのかたを教えることができました。

優しく教えてもらう、優しい眼差しで見ってもらう、優しい言葉をかけてもらう、たくさんのかたの経験ができました。そのような経験から、自分や他人に対する優しさが育まれていくのでしょうか。裏面に写真が掲載してありますのでご覧ください。

施設交流会

さくら組は清風会もみじ、きく組は百楽荘とこだまデイケアセンターに施設交流会に行きました。発表会の踊りを観ていただいた後、おじいさん・おばあさんと手遊びを一緒に楽しみました。涙を流して喜んでいただける方、笑顔で優しくお礼を言うくださる方、手遊びで触れ合う、肩をたたく、握手をする、交流を通してお互いに自然と笑顔になり、たくさんの力をいただきました。



愛郷小学校「秋の宝物ランド」

愛郷小学校の1年生からご招待をいただき、さくら組のみんなで「秋の宝物ランド」遊びに行きました。どんぐりやオナモミなどで作った魚釣りやマラカス・けん玉などのおもちゃで遊びました。遊び方を優しく教えてしてもらい、楽しい時間を過ごしました。



吉田中学校保育実習

吉田中学校の3年生 31名の生徒のみなさんが2日間に分かれて、家庭科の授業で幼児ふれあい体験に来てくれました。授業中や休憩時間に考えて作った手作りおもちゃと一緒に遊びました。園児の成長過程などを考えて作られたおもちゃは、子ども達に大人気で、楽しんで遊んでいました。お別れが寂しくて涙を流す園児もいました。おもちゃは置いて帰っていただいたので、その後も、楽しく遊んでいます。



老壮会もちつき交流

小山の老壮会より来ていただき、もちつきをしました。老壮会の方につき方を教えていただき、一緒にキネを持ってつきました。もち米がだんだんとお餅になっていくことに興味深々で、「よいしょ！」と掛け声をかけて力いっぱいつきました。もちつきの後、さくら組と一緒に昼食を食べました。

